

Associations A l'occasion de la semaine de la femme, des associations ont organisé un défilé de mode.

Belles, Belles, Belles...

11/03/2010

S'IL Y AVAIT UN LIEU où se trouver hier après-midi, c'était bien au défilé de mode organisé à la maison de quartier des Forges !

Du bleu, du rouge, des robes, des pantalons ou des blouses, il y en avait pour absolument tous les goûts.

Ce défilé de mode « made in Belfort » a été mis en place à l'occasion des 30 ans de l'Association de la maison des femmes.

« Nous avons souhaité célébrer cet événement dans le cadre de la semaine de la femme, en partenariat avec trois autres associations : Pluri'elles, le centre culturel de la Pépinière et Inser-vet. » confie Simone Obriot, présidente de la Maison des femmes à Belfort.

« On ne pensait jamais vivre ça ! »

Objectif de ce défilé : mettre en valeur le savoir-faire et le travail des femmes. Le pari semble réussi à la vue des 200 personnes présentes pour l'occasion. Et les mannequins (bénévoles mais déjà pleins de talents !) ont su

mettre en avant les femmes. Quand on demande à Kenza, 7 ans « et demi » ce qu'elle ressent après avoir défilé : « C'était trop bien ! » et visiblement il ne faut pas prier Sirine, sa cadette de 4 ans, qui s'esclaffe d'un grand « ouiiii » quand on lui demande si elle serait prête à recommencer l'expérience.

Les plus grands ont aussi participé au défilé, à l'image de deux bénévoles de la Maison des femmes : « On pensait ne jamais vivre ça un jour ! Même si au début on prend ça à la rigolade, le stress est omniprésent une fois le moment venu ! ». Les jeunes hommes membres du centre culturel de la Pépinière aussi ont participé en proposant des chorégraphies de hip-hop qui ont su charmer le public.

Des associations dynamiques

T-shirts customisés, blouses de travail revisitées ou nouvelles créations, de nombreuses idées ont su inspirer toutes ces associations, qui ont fait preuve de



■ L'une des membres de Pluri'Elles dans une blouse de travail totalement revisitée. Photo C.Dumas

dynamisme et de créativité. « Les modèles ont été confectionnés par les membres des associations et s'adaptent à tous les genres, tant à la ville qu'aux tenues de soirées »

affirme Andreina Ennas, responsable de l'atelier confection à Inser-vet.

Cette première expérience semble avoir ravi tout le monde, le public autant que les

acteurs du défilé. Un beau moment de solidarité et de convivialité que l'on résumera en trois mots : que du bonheur !

Elodie GOULESQUE